



## Exploring unseen gems in Charleston: Travel documentary by PBS unveils hidden treasures | Charleston Scene

### Description

Mengulik Kekayaan Alam dan Budaya Tersembunyi Amerika di Charleston

Sebuah dokumenter perjalanan PBS yang baru membawa pemirsa untuk menemukan kembali kekayaan alam dan budaya tersembunyi Amerika, dan sebagian dari episode pertama berlangsung tepat di Charleston. Acara ini mengikuti panduan perjalanan abad ke-19, menawarkan momen untuk berdiri di tempat di mana penjelajah berdiri lebih dari 100 tahun yang lalu, membelokkan orang asing menjadi teman dan fokus pada apa yang menghubungkan orang dalam negara yang terbagi.

Episode perdana "America: The Land We Live In" tayang di stasiun PBS dan layanan streaming online mulai 23 Februari. Dalam dokumenter pilot ini, tuan rumah Sophia Michelen dan Scott "Doc" Varn mengikuti jejak para pencipta panduan perjalanan pertama Amerika, "Picturesque America," yang ditulis selama Rekonstruksi untuk membantu menyusun kembali budaya negara ini.

Di episode pertama, Michelen, seorang penduduk asli New York, dan Varn, seorang penduduk asli South Carolina, mendaki Blue Ridge Mountains di North Carolina sebelum turun ke daerah Rendah untuk mengunjungi tempat di sekitar Charleston, membandingkan konservasi alam dan pelestarian sejarah dalam episode berdurasi satu jam. "Buku adalah kailnya, tetapi orang-orang yang kita temui di sepanjang jalan adalah inti dari acara ini," kata Michelen, seorang jurnalis foto lepas dengan usia 36 tahun.

Penduduk sekitar Charleston yang ikut dalam pengalaman termasuk seniman Jonathan Green, pemancing kepiting Tia Clark, seniman Mary Edna Fraser, dan koki Amethyst Ganaway. Michelen dan Varn mengunjungi White Point Garden, Carolina Antique Maps and Prints, Charleston Harbor, Sungai Ashley, Drayton Hall, Magnolia Plantation, 20 South Battery, Sweetgrass Cultural Arts Pavilion, dan studio seni Green.

Clark mengatakan bahwa dirinya, Varn, dan Michelen menjadi teman dengan cepat setelah ia membawa mereka keluar ke Sungai Ashley. Ia memberikan mereka pengalaman memancing sepenuhnya dengan menangkap dan membersihkan makanan mereka untuk hari itu. Subheading:

- “Dokumenter PBS ‘America: The Land We Live In’ Memperlihatkan Kekayaan Alam dan Budaya Amerika yang Tersembunyi”
- “Momen Ajaib Mengikuti Jejak Panduan Wisata Amerika Pertama di Charleston”
- “Orang-orang di Balik Pengalaman Berharga di Episode Pertama”
- “Kisah Menarik dari Penduduk Lokal Charleston dalam Dokumenter PBS”
- “Pengalaman Tak Terlupakan di Sungai Ashley bersama Tuan Rumah Dokumenter PBS”

## Ringkasan

Sebuah dokumenter perjalanan baru di PBS membawa pemirsa untuk menggali kembali harta alam dan budaya tersembunyi Amerika, dan bagian dari episode pertama berlangsung di Charleston. Dengan mengikuti panduan perjalanan abad ke-19, acara ini menawarkan momen untuk berdiri di tempat yang pernah dijelajahi lebih dari 100 tahun yang lalu. Apakah Anda tertarik untuk menonton dokumenter ini dan mengetahui lebih lanjut tentang tempat-tempat di sekitar Charleston yang dikunjungi oleh para pembuat panduan perjalanan pertama Amerika? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark